



Echos protestants du Garlaban

Lettre mensuelle de l'EPUDF pays d'Aubagne et de l'Etoile du mois **Mai 2024**

Billet du conseil presbytéral

Une équipe soudée : l'assemblée générale ordinaire de notre paroisse a permis l'élection d'une nouvelle équipe de 8 conseillers presbytéraux élus à l'unanimité. Nous vous en remercions chaleureusement et allons tout faire avec notre pasteur pour être dignes de la confiance que vous nous avez faite.

Démocratie participative : C'est ainsi qu'on peut aussi nommer sur la forme le système presbytéro-synodal de notre église. C'est l'assemblée des paroisses qui est le vrai lieu de pouvoir par opposition du pouvoir pyramidal. Le conseil a entre autres pour rôle de faciliter l'expression collective de l'assemblée dans sa diversité et son intégralité. Pour cela, il y a au moins 2 moyens, les échanges en assemblée mais aussi les votes qui peuvent permettre que chacun se positionne. Nous poursuivrons ces échanges et consultation afin que chacun puisse s'exprimer mais aussi se positionner non individuellement mais au sein du collectif.

Des activités en groupe : « Seul, on va plus vite, en équipe on va plus loin ». Avoir une co-présidence, des collectifs, sont de vrais choix qui demandent sans doute plus de communication d'organisation, du temps et de la patience. Mais ces choix nous paraissent indispensables pour vivre en Eglise le verset :

Au reste, frères, soyez dans la joie, perfectionnez-vous, consolez-vous, ayez un même sentiment, vivez en paix ; et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous. (2 cor 13-11).

Lorraine et Joël co-présidents du conseil presbytéral

Quelques faits marquants du mois dernier

L'assemblée générale ordinaire du Dimanche 24 Mars a regroupé 46 Votants. Le nouveau conseil presbytéral a été élu voir Echos d'Avril. Des discussions ont été entamées autour de l'accueil, l'entretien du jardin, les repas partagés, elles se poursuivront à l'occasion de notre fête de fin d'année et peut être aussi la fête de rentrée.

Le compte rendu provisoire est disponible sur demande à l'adresse :

president.epudf.aubagne@pgi.logeas.fr



Une belle tablée pour ce repas partagé après l'AG 2024



Le jardin fraîchement tondu pour Pâques

Le collectif technique très actif propose des « matinées du Samedi » une fois par mois où vous pourrez retrouver une équipe pour entretenir le jardin dans la bonne humeur, vous trouverez les détails sur le programme mensuel.

Peinture à l'huile



Par un bel après-midi d'avril, le vendredi 5, nous vivons notre premier atelier dans la salle du jardin avec la baie vitrée grande ouverte !

Nous formons un groupe de cinq avec l'animatrice, la joie et la bonne humeur sont au rendez-vous, Prise de contact, connaissance des projets à peindre puis en avant la musique avec l'agrandissement et la reproduction du sujet. Première prise de contact avec la peinture couleur « terre d'ombre » pour marquer en premier les zones d'ombre et de lumière !

Nous n'avons pas vu le temps passé... et avons hâte d'être au vendredi suivant.

Le prochain atelier « Peinture à l'huile » sera organisé sur une fin d'après-midi pour permettre à tous de s'inscrire !

Cinquante ans du centre unioniste d'Auriol dimanche 7 Avril



Cette belle journée aura réuni 200 personnes amis, jeunes, anciens, familles des fondateurs du centre. Les mouvements de scoutisme français EEUDF, SGDF, EEDF, scouts arméniens étaient présents.

Retrouvailles, partages autour d'animations variées ont été animés par les responsables. Une table ronde autour de témoignages nous ont fait voyager dans le scoutisme des années 40/60/2020 et du futur. Une cérémonie émouvante des 50 ans a été clôturée par un moment spi intense sur le thème du sel. Ce centre a vu des WE pleine nature organisé pour les mouvements scout mais il a aussi accueilli des « temps forts » regroupant tous les jeunes protestants de la région PACCA. Il est enfin à votre disposition pour vos fêtes familiales. Association de Gestion des Centres d'Animations

Les doigts de fées



Qui sont « **les doigts de fées** » à Aubagne ?

C'est un groupe d'une dizaine de paroissiennes toutes animées par un même esprit de fraternité, de solidarité, de partage et d'entraide. La confection d'objets décoratifs utiles pour la maison permet de ne pas rester inactives !!

La production est ensuite mise en vente au profit d'un village en Haïti « anse pirogue ».

Venez donc vite nous rejoindre ce sera avec grand plaisir que nous vous accueillons tous les lundi après-midi à partir de 14h 30 dans la salle du jardin.



Le programme du mois de Mai 2024

Quand	Horaire	Quoi ?	Où ?	Commentaire
Je 02	9h30-11h	Etude biblique du matin	Salle du jardin	
	14h30-16h	Etude biblique	La Ciotat	
Sa 04	9h-12h	Jardinage	Jardin	Contacteur Antoine Léon
	17h-19h	Conseil presbytéral Aubagne	Salle du jardin	
	19h-20h	Culte festif du samedi	Temple	Pasteur Roberto Beltrami
	19h-21h	Eclairés	Salle du jardin	
Lu 06	14h30-17h	Les doigts de fée	Salle du jardin	
Di 12	10h30-11h30	Culte	Temple	Geneviève Villard
Lu 15	14h30-17h	Les doigts de fée	Salle du jardin	
Je 16	9h30-11h	Etude biblique du matin	Salle du jardin	
	14h30-16h	Etude biblique	La Ciotat	
	19h-20h30	Chorale	Temple	
Sa 18	10h-12h	Caté adulte	Salle du jardin	
Di 19	10-11h30	Culte des famille	Temple	Pasteur Roberto Beltrami
Je 23	19h-20h30	Chorale	Temple	
Ve 24	19h-21h30	Esprit en liberté	La Ciotat	Le trésor perdu de Gilgamesh
Sa 25	20h30h - 22h30	Concert Asota	Temple	Bande originale
Dim 26	10h30-11h30	Culte	Temple	Pasteur Roberto Beltrami
Lu 27	14h30-17h	Les doigts de fée	Salle du jardin	
Je 30	19h-20h30	Chorale	Temple	

Tous les dimanches culte à la Ciotat 10h 30-11h30 chapelle des minimes hors cultes spéciaux

Les dates inscrites sont prévisionnelles nous vous invitons pour éviter les surprises à vérifier la confirmation du RV sur le calendrier des activités sur le site <https://protestants-aubagne.epudf.org/>

Perspectives :

Temps fort Enfants et Parents/Grands-Parents:



SAMEDI 1ER JUIN de 14H30 A 18H30
AU TEMPLE D'AUBAGNE
ENFANTS ET PARENTS/GRANDS-PARENTS

GOÛTER-DETENTE

Le collectif jeunesse
de la paroisse de l'Eglise Protestante Unie
d'Aubagne vous attend !

**RDV POUR UN APRES-MIDI
DE PARTAGE EN FAMILLE
(JEUX, DISCUSSIONS ET GOÛTER) !**



SCAN ME



Temple d'Aubagne
620 rue Gabriel Péri
13400 Aubagne

Merci d'indiquer votre venue en scannant le
QRcode ou par mail :
jeunes.aubagne@pgi.logeas.fr

Le **1er juin** la paroisse d'Aubagne organise une après-midi jeu et goûter pour les enfants ET leurs parents (ou grands-parents) !

Le collectif jeunesse est en train d'organiser pour l'occasion un moment de partage et d'échange festif, qui commencera vers 14h30 pour finir vers 18h30 avec à la clé une surprise !!

Une après-midi en famille pour prendre le temps de se détendre et de s'entendre, ensemble !



Le saviez-vous ?:

Le conseil presbytéral est **un ministère collégial** qui a une responsabilité locale, un ministère d'écoute de Dieu et de la communauté, qui accompagne l'Eglise locale ou la paroisse à définir ses priorités pour annoncer l'Évangile et les manières de le faire, qui garde le cap, qui reconnaît les compétences des membres de l'Eglise locale ou de la paroisse et qui discerne les personnes à appeler pour les projets, les activités, qui s'assure aussi du bon fonctionnement administratif de l'association culturelle, qui s'ancre dans la prière et le partage biblique. Il travaille en étroite collaboration avec le ou la pasteur.e.

Le conseil presbytéral exerce son ministère dans le respect de la constitution de l'Eglise protestante unie de France. La constitution est adoptée par le Synode national. Elle définit le cadre juridique et le cadre institutionnel de notre Eglise dont le fonctionnement presbytéro-synodal et l'exercice des ministères.

Les conseils presbytéraux sont localement responsables du respect de la constitution.

Fête de fin d' Année: Notez déjà dans vos agendas que la paroisse fera sa fête de fin d'année le Dimanche 23 Juin 2024